

COMUNICADO OFICIAL



CLUB DEPORTES TOLIMA S.A
INFORMA

A los medios de comunicación, opinión pública y toda nuestra afición que:

- El Club Deportes Tolima y el profesor Hernán Torres junto con su cuerpo técnico, han decidido por mutuo acuerdo dar por finalizada su relación laboral.
- Queremos agradecer a todo el cuerpo técnico, en cabeza de Hernán Torres, por la labor desempeñada durante su último ciclo con nuestra institución, llegando a cinco finales en las diferentes competencias locales, dos títulos obtenidos y la positiva representación en la CONMEBOL Libertadores del 2022.

Este cuerpo técnico compuesto por tolimenses siempre será parte de la familia PIJAO. Les deseamos éxitos en sus futuros proyectos.

- A partir de este momento, el profesor Carlos Castro quedará de manera interina a cargo del equipo profesional masculino.

Ibagué, Tolima

24 de abril de 2023

CLUB DEPORTES TOLIMA S.A